

BAB V

PENUTUPAN

5.1 Kesimpulan

Program *Academic Visit* merupakan padanan matakuliah dari praktek kerja pengabdian masyarakat dimana menerjunkan mahasiswa langsung keperguruan tinggi luar negeri di Univesiti Utara Malaysia. Dengan berpartisipasi dalam program ini, mahasiwa diharapkan mampu mempelajari pengetahuan baik itu terkait bahasa, literatur maupun sistem pembelajaran yang terdapat di perguruan tinggi tersebut.

Diluar manfaat akademik. Dapat pula mahasiwa merasakan pengalaman hidup di negara lain, berinteraksi serta bersosialisasi dengan mahasiswa atau mahasiswi baik dari unversiti malaysia maupun mahasiswa atau mahasiswi asing yang melakukan program *Student Mobility* di unvisersity utara malaysia dan membangun network yang baik kedepan nya antara univesiti utara malaysia dengan Institut Informatik dan Bisnis Darmajaya.

5.2 Saran

Setelah terlaksananya program academic visit yang diselenggarakan oleh pihak Institute Informatika dan Bisnis Darmajaya, saya memberikan beberapa saran untuk *Academic Visit* agar kedepannya lebih baik:

1. Bagi Universiti Utara Malaysia

Perlu adanya persiapan dan komunikasi yang lebih baik antara pihak penyelenggara program dari Institute Informatika dan Bisnis Darmajaya dengan Universiti Utara Malaysia tentang penyediaan sarana dan prasarana yang akan diberikan oleh para peserta selama menjalani kegiatan sehari-hari di Universiti Utara Malaysia seperti: tidak tersedianya selimut di Dormitory dan terdapat beberapa kamar yang kurang baik.

2. Bagi Darmajaya

Perlu adanya persiapan yang lebih matang lagi dari pihak kampus Institute Informatika dan bisnis Darmajaya dalam menjalankan Program *Academic Visit* Ini, karena masih banyaknya kurang persiapan dan kurang

memberikan informasi yang rinci dan jelas kepada pada peserta *Academic Visit* seperti; kurangnya persiapan dalam memesan tiket pesawat sehingga perlu adanya penambahan biaya lagi yang harus kami keluarkan. Dan juga perlu memberikan informasi yang jelas dan rinci kepada para peserta *Academic Visit* tentang biaya pkpm yang tetap harus kami bayarkan walaupun mengikuti kegiatan *Academic visit*, karena para peserta *Academic Visit* Periode pertama ini, sebelumnya tidak diberitahu tentang biaya tersebut dan itu membuat peserta *Academic Visit* Periode pertama sangat kecewa. Serta pihak penyelenggara kampus memberikan informasi yang dadakan dan tidak di sampaikan dari jauh hari. Semoga kedepannya tidak terjadi lagi hal yang seperti ini lagi dan menjadi lebih baik lagi untuk *Academic Visit* periode selanjutnya.